



LA RIOJA

Berdugo recibe hoy el honoris por una universidad de Argentina

El exrector de la Universidad de Salamanca, Ignacio Berdugo Gómez de la Torres, recibe hoy el doctorado honoris causa por la Universidad Nacional de La Rioja en Argentina (UNLaR). Se trata de la única institución de Educación Superior de Argentina en establecer un Convenio de Cooperación con la Universidad de Harvard para acreditaciones de postgrados y su oferta académica sólo puede ser igualada por otras cinco Casas de Altos Estudios argentinas.